



Noticias

Tendencias

Silvano anuncia que el regreso a clases no será presencial

• 22 julio, 2020



Morelia, Michoacán. – El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, informó que el regreso a clases no será presencial ante la pandemia de COVID-19.

” En reunión con autoridades educativas, se determinó que el inicio del ciclo escolar 2020-2021 no será presencial. La próxima semana se dará a conocer el



calendario oficial y se reactivará la estrategia Aprende en Casa”, señaló Aureoles Conejo en sus redes sociales.

El mandatario michoacano dijo que de manera coordinada se trabajará con la Secretaría de Educación Pública para que el regreso a clases sea segura para los niños, niñas, los maestros y trabajadores educativos.

[<https://moreliactiva.com/wp-content/uploads/2020/07/IMG-20200722-WA0031.jpg>]

